

Mañana sábado con la obra “Continuidad de los parques” y los actores Roberto Álvarez, Fele Martínez, Gorka Otxoa y Luis Zahera.

## ARRANCA LA PROGRAMACIÓN TEATRAL DE OTOÑO EN LA DESPERNADA

- Entre las novedades destacan los espectáculos para el público infantil programados en el marco de PLATEA, Programa Estatal de Circulación de Espectáculos de Artes Escénicas en Espacios de las Entidades Locales promovido por el Ministerio de Cultura.
- El Ayuntamiento ha actualizado los precios de las entradas, inalterado desde el año 2005. Dicho incremento es de 2 euros y afectará a los espectáculos no incluidos en PLATEA. No obstante, se mantendrán los descuentos de siempre.

**Vva. de la Cañada, 19 de sept.2014.-** El Centro Cultural La Despernada acoge, este sábado, a partir de las 20:00 horas, la obra teatral titulada “Continuidad de los parques”, una función de la compañía [Pentación Teatro](#) protagonizada por los actores Roberto Álvarez, Fele Martínez, Gorka Otxoa y Luis Zahera, todos ellos también conocidos por su trabajo en la gran pantalla y en televisión. Esta es la primera de las actuaciones recogidas en la programación cultural de este otoño que arranca con una novedad: la adhesión del [Ayuntamiento](#) a PLATEA, el Programa Estatal de Circulación de Espectáculos de Artes Escénicas en Espacios de las Entidades Locales promovido por el Ministerio de Cultura.

Desde este mes de septiembre y hasta finales de diciembre, las funciones que se llevarán a cabo en el marco de PLATEA serán siete y estarán dedicadas a la población infantil. Las dos primeras son “Nora” de la compañía [Factoría Norte](#) (26 de septiembre) y “Charlie” de la compañía de danza [Fernando Hurtado](#) (10 de octubre).

“Al igual que estamos adheridos a la Red de Teatros de la Comunidad de Madrid y a Teatralia, nos sumamos ahora a este proyecto del Ministerio de Cultura con el fin de enriquecer aún más nuestra programación cultural”, según la concejala de Cultura, Rosa García.

### Cambios en taquilla

En las funciones de PLATEA, los descuentos que se venían aplicando por el Ayuntamiento no se llevarán a cabo porque el caché presupuestado por las compañías se pagará con el dinero recaudado en taquilla y por el Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música (INAEM). Los precios mínimos de las localidades serán de 6 euros (obras infantiles), 9 euros (circo), 10 euros (danza) y 12 euros (teatro).

Por otro lado el consistorio ha actualizado el precio de las entradas, inalterado desde el año 2005, para el resto de espectáculos programados no incluidos en PLATEA con el fin de poder seguir ofreciendo una programación cultural variada y de calidad. De modo que el precio de las entradas para el público infantil y adulto sufrirá



un incremento de 2 euros, pasando a ser de 6 y 10 euros respectivamente. No obstante, se mantendrán los descuentos como hasta ahora, es decir, del 50% para adultos acompañantes (espectáculos infantiles) y jubilados, pensionistas y portadores de carné joven (espectáculos adultos).

“Llevábamos muchos años sin actualizar el precio de las entradas y ya se hacía necesario. No obstante, creemos que nuestros vecinos entenderán este incremento que nos ayudará a seguir ofreciendo espectáculos de calidad para todas las edades”, explica la concejala Rosa García.

Más información sobre la programación teatral en el C.C. La Despernada en [www.ayto-villacanada.es](http://www.ayto-villacanada.es)